



## Weihnachtsbastelei für Patienten im Krankenhaus Obergöltzsch

Winter 2019

Wir, die Klasse 7c, haben am 11.06.2019 im TC-Unterricht bei 35°C im Hochsommer Schneemänner gebastelt. Zuerst haben wir lange weiße Wollfäden abgeschnitten. Danach haben wir es in Tapetenleim eingetaucht. Nebenbei haben die anderen Luftballons aufgeblasen. Kurz danach haben wir die Wollfäden um den Luftballon gewickelt. Stück für Stück haben wir die Wollfäden durcheinander um den Luftballon gewickelt. Eine Weile später haben wir die Luftballons mit einer Nadel zerstoehen. Zum Schluss haben wir die Köpfe und Körper zusammengeklebt. Als letztes wurden Knopfaugen, Perlennase und Schal und Mütze hinzugefügt.

Tyler Mehnert









[/Das-Gymnasium/Archiv/Schuljahr-20192020/Weihnachtsbastelei-fuer-Patienten-im-Krankenhaus-Obergoeltzsch?pdfview=1](#)